



Movimiento Izquierda Unida

POR LA UNIDAD PARA LA TOMA DEL PODER

Santo Domingo, República Dominicana
www.miu.do



**V ASAMBLEA NACIONAL DE DIRIGENTES “PAZ EN SOBERANIA”
EN SOLIDARIDAD CON LOS PUEBLOS HERMANOS
DE CUBA, NICARAGUA Y VENEZUELA
SANTO DOMINGO, D.N. 24 DE FEBRERO DE 2019.**

DECLARACION

Nuestro Movimiento Izquierda Unida, MIU:

Seguro del rol que le corresponde jugar como fuerza política popular, democrática y revolucionaria; basado en valores y principios éticos y morales; convencido de que hay que trabajar teniendo como centro al pueblo, consciente de la dimensión de la actual coyuntura internacional y su incidencia, de diversas formas, en la situación nacional de nuestros países en vía de desarrollo, decidido a seguir avanzando en el proceso de su fortalecimiento, a nivel nacional e internacional, para colocarse en una mayor y mejor posición en la lógica de continuar trabajando, en mejores condiciones institucionales en acciones colectivas impulsadas y defendidas por sus miembros, por la gente, la sociedad y el pueblo en general.

Dando sentido de continuidad a su proceso de desarrollo interno y su compromiso con nuestro pueblo, realiza esta V Asamblea Nacional de Dirigentes, la que hemos denominado “**Paz en Soberanía**”, considerando que la actual situación internacional caracterizada por una mayor ofensiva de las hegemonías imperiales, particularmente de los Estados Unidos de Norteamérica y sus aliados, expresada esta ofensiva en presiones y agresiones en contra pueblos hermanos, especialmente Cuba, Nicaragua y Venezuela, este último bajo amenaza de una intervención militar estadounidense y golpe de Estado, demanda de la unidad, la concertación y el llamado a la paz y al respeto a la autodeterminación de los pueblos.



Movimiento Izquierda Unida

POR LA UNIDAD PARA LA TOMA DEL PODER

Santo Domingo, República Dominicana
www.miu.do

Esta V Asamblea tiene como mandato reflexionar sobre la situación interna de nuestra Organización, analizar y socializar el contexto internacional, la coyuntura nacional y poner acordes nuestras ideas y pensamientos, experiencias y propuestas en el interés de fortalecer nuestro accionar en una misma ruta, ponernos en perspectivas ante los retos y desafíos del mundo de hoy.

Manifestar solidaridad con la lucha de los pueblos de Cuba, Nicaragua y Venezuela, a la luz de las respectivas situaciones que viven estos pueblos hermanos en los últimos años, como consecuencia del bloqueo económico y comercial impuesto por los Estados Unidos, de las agresiones y presiones de hegemonías imperiales para desestabilizar su institucionalidad.

Consensuar y aprobar esta Declaración y sus Resoluciones que servirán de orientación y ruta crítica para dirigir nuestro accionar político y social, en el plano nacional e internacional, en los próximos años.

En este contexto, como resultado del referido proceso de reflexión y análisis, sometemos a la aprobación de esta V Asamblea las siguientes RESOLUCIONES:

- 1.- POLITICA DE ALIANZA Y POLITICA ELECTORAL**
- 2.- POLITICA INTERNACIONAL**
- 3.- FORTALECIMIENTO ORGANICO E INSTITUCIONAL**



Movimiento Izquierda Unida

POR LA UNIDAD PARA LA TOMA DEL PODER

Santo Domingo, República Dominicana

www.miu.do

RESOLUCION NO. 1

POLITICA DE ALIANZA Y POLITICA ELECTORAL

➤ SITUACION NACIONAL

La situación nacional de la República Dominicana pudiéramos abordarla desde el punto de vista estructural, económico, político, social, lo que implica un análisis profundo y extenso en tiempo y espacio, en el contexto histórico, antes y después del inicio de la democracia, a finales de la década de 1970, que más bien resultó en primeros pasos hacia su apertura en 1978.

Durante los siglos 18, 19 y mitad del 20, el país ha padecido la colonización, invasión militar estadounidense, dictaduras sangrientas, intervención militar con “ayuda humanitaria”, golpe de Estado, guerra civil por la constitucionalidad, pasando por un período de transición política luego del fin de la dictadura trujillista, caracterizado por el paso de varios líderes políticos por el poder, entre estos el profesor Juan Bosch, el primer gobierno democrático derrocado a los siete meses, un triunvirato, y luego de la intervención militar de EE.UU. de 1965, el ascenso al poder en 1966 el doctor Joaquín Balaguer quien se mantuvo durante 12 años, con el uso de fraudes electorales y brutal represión contra sus opositores.



Movimiento Izquierda Unida

POR LA UNIDAD PARA LA TOMA DEL PODER

Santo Domingo, República Dominicana
www.miu.do

Posteriormente, los procesos electorales de 1978, 82, 86, 90, 96, llevaron al poder al PRD, con Antonio Guzmán Fernández, Jacobo Majluta (quien era vicepresidente y asume la presidencia por suicidio del primero 1982, gobernando solo 43 días) y Salvador Jorge Blanco; respectivamente, retornando al poder en 1986, Joaquín Balaguer, y de nuevo en 1990 y 96, este último periodo como resultado de una reforma constitucional que redujo su mandato a dos años, celebración de elecciones en el 96 y limitado a no poder postularse en elecciones de ese año.

Desde ese año, el ascenso del PLD al poder, con Leonel Fernández; en el 2000 el PRD con Hipólito Mejía, vuelve al poder el PLD en el 2004 hasta el presente, la situación del país se ha caracterizado por una mezcla de recuperación económica (1996-2000), crisis económica y quiebra de tres entidades bancarias (2000-2003).

Durante los gobiernos del PLD y fuerzas aliadas, el país ha marcado un rumbo de progreso en lo económico, social, con algunos aspectos básicos que no han podido desarrollarse por diversas causas.

El gobierno del presidente Danilo Medina, en el marco de su lema de campaña “continuar lo que está bien, corregir lo que está mal y hacer lo que nunca se ha hecho, ha logrado desarrollar una política económica que ha permitido alcanzar niveles importantes de



Movimiento Izquierda Unida

POR LA UNIDAD PARA LA TOMA DEL PODER

Santo Domingo, República Dominicana
www.miu.do

estabilidad macroeconómica, sin embargo, el déficit fiscal, el endeudamiento externo, la política salarial, están impactando en la economía y la sociedad.

En el aspecto social destaca las políticas sociales en educación, salud, seguridad social, apoyo a la mediana y pequeña empresa, apoyo a la producción agrícola y pecuaria, lo cual concreta la naturaleza y alcance de la política económica .del gobierno de Danilo Medina. Sin embargo, hay aspectos por resolver, como los servicios de agua potable, energía eléctrica, sumados a los niveles de inseguridad que aun persisten, criminalidad y delincuencia, la corrupción, impunidad, el fenómeno de los feminicidios como consecuencia de la violencia delincual, intrafamiliar y de género, narcotráfico, aspectos de preocupación generalizada.

El Gobierno ha puesto en marcha políticas concretas para contrarrestar estos males; que parecen no ser suficientes ante el estado de cosas y el nivel que han alcanzado, lo que sin dudas se reproduce en cierto nivel de descontento, desconfianza e incertidumbre en la población, a la vez que crece la esperanza del pueblo que aspira a un país donde el Estado y sus instituciones estèn fortalecidos como garantías de la democracia para todos.



Movimiento Izquierda Unida

POR LA UNIDAD PARA LA TOMA DEL PODER

Santo Domingo, República Dominicana

www.miu.do

➤ **SITUACION POLITICA Y COYUNTURA ELECTORAL**

La situación política en República Dominicana está caracterizada por un sistema de partidos, que desde la apertura democrática en 1978, se desenvuelve entre fortalezas y debilidades, marcadas estas por divisiones internas, en unos casos, pérdida de la credibilidad, en otros; y debilidades en la generalidad.

El clientelismo, transfuguismo, el electoralismo al servicio de sectores y grupos corporativos por el control del poder del Estado, el distanciamiento de las bases filosóficas, ideológicas, programáticas y de las masas, son parte de los males que arroja a nuestro sistema de partidos, especialmente a los tradicionales, donde se juega una lucha interna de tendencias que les hace ir perdiendo su configuración histórica, filosófica e ideológica, y consecuentemente la confianza de la población. .

Algunos de estos partidos, como el PRM, salido de PRD, y facciones del Partido Reformista, olvidando su pasado histórico cuando han sido gobierno, se colocan en abierta confrontación con el PLD, simpatizando con sectores internos y externos, en sus planes aislados de sacar del poder al partido de gobierno.....

Ante la actual crisis del sistema de partidos, los partidos políticos tradicionales deben dar un salto cualitativo para recuperar su credibilidad de manera que permita el fortalecimiento democrático del sistema de partidos de RD.



Movimiento Izquierda Unida

POR LA UNIDAD PARA LA TOMA DEL PODER

Santo Domingo, República Dominicana
www.miu.do

En este contexto, la presente situación política nacional de cara a las elecciones del 2020, describe un panorama sombrío, si tomamos en cuenta la situación interna de los principales partidos políticos, la compra y venta de franquicia, y el surgimiento a vapor de figuras y de otras organizaciones con fines meramente electorales.

El panorama se caracteriza por la incertidumbre de las candidaturas de los partidos políticos que terciarán en las elecciones, por la salida extemporánea, (aunque en su derecho), de precandidaturas, principalmente a la presidencia, lo cual tiende a acentuar los niveles de división, aunque no deja de ser un ejercicio democrático a lo interno de los partidos, si así lo viesen. La Ley de Regimen Electoral y Ley de Partidos Políticos, aprobadas recientemente, aunque podemos decir que constituyen un paso de avance, como instrumentos de regulación de la actividad política y electoral, merecen un estudio amplio y profundo para conocer, vigilar y defender su dimensión y alcance, en el marco de la Constitución y de los Estatutos que rigen el accionar de los partidos políticos.

➤ POLITICA DE UNIDAD Y ALIANZA CON EL PLD

Nuestro Movimiento Izquierda Unida, desde sus orígenes, asume la unidad como una cuestión de principios; hoy, a tono con los signos de los nuevos tiempos fomentamos y practicamos la unidad amplia, diversa y plural, en el marco de igualdad y respeto mutuo.



Movimiento Izquierda Unida

POR LA UNIDAD PARA LA TOMA DEL PODER

Santo Domingo, República Dominicana
www.miu.do

Un mundo unipolar no es posible, la multilateralidad es la respuesta a las demandas de los pueblos, para garantizar la unidad y la integración de las naciones por el desarrollo con calidad, justicia y paz.

Esta visión, es precisamente la que desde la década de los 80, hemos puesto en marcha en el plano nacional e internacional, lo que nos ha permitido mantener relaciones fraternas con diversos partidos socialistas, de izquierda, progresistas, democráticos, en el mundo.

Con el PLD iniciamos una alianza política desde 1993, en la época del Profesor Juan Bosch, basados en aspectos comunes de la agenda nacional e internacional, en su visión de la unidad y la hemos mantenido dentro del respeto mutuo. Esta alianza nos ha permitido contribuir desde distintos espacios y escenarios políticos gubernamentales, parlamentarios, municipales, nacionales e internacionales, con el proyecto de nación. Y lo hemos hecho tanto en los gobiernos del doctor Leonel Fernández, como del presidente Danilo Medina, en el marco del respeto a la institucionalidad interna de este partido y de sus gobiernos.

Por eso, hoy, ante la definición de su proceso interno, nos hemos mantenido al margen, porque no nos inmiscuimos en asuntos internos de los aliados, para nosotros esto es cuestión de principios.



Movimiento Izquierda Unida

POR LA UNIDAD PARA LA TOMA DEL PODER

Santo Domingo, República Dominicana
www.miu.do

Lo que sí reafirmamos es nuestra política de unidad amplia, diversa y plural, teniendo presente que ninguna fuerza política, por sí sola, es capaz de construir una alternativa de poder que conduzca a los cambios que demanda la situación de hoy, en un mundo globalizado.

RESOLUCION No. 1.-

POLITICA DE ALIANZA Y POLITICA ELECTORAL

1.- RATIFICAMOS NUESTRA POLITICA DE ALIANZA EN EL CONTEXTO DE UNA ALIANZA AMPLIA, diversa y plural, PLURIIDEOLOGICA Y PLURIPARTIDISTA, BASADA EN EL RESPETO MUTUO Y EN LA IGUALDAD DE CONDICIONES, QUE PROCURE, NO SOLO RECABAR VOTOS, QUE ES IMPORTANTE, SINO QUE CONTEMPLE LA SUMA DE VALORES BASADOS EN PRINCIPIOS ETICOS Y MORALES, AUN EN DIVERSIDAD.

2.- NUESTRO PARTIDO MANTIENE ACUERDOS BILATERALES CON EL PARTIDO DE LA LIBERACIÓN DOMINICANA, DESDE EL AÑO 1993, DISCUTIDOS Y SUSCRITOS CON EL FUNDADOR DE ESE PARTIDO, PROFESOR JUAN BOSCH, EN UN MARCO DE RESPETO MUTUO.



Movimiento Izquierda Unida

POR LA UNIDAD PARA LA TOMA DEL PODER

Santo Domingo, República Dominicana

www.miu.do

HEMOS AYUDADO A GANAR LAS DIFERENTES ELECCIONES DEL PLD (1996, 2004, 2006, 2010, 2016) Y A SU VEZ LO HEMOS AYUDADO A GOBERNAR.

3.- NUESTRO PARTIDO RATIFICA LA ALIANZA CON EL PARTIDO DE LA LIBERACION DOMINICANA, SIEMPRE Y CUANDO MANTENGA SU UNIDAD INTERNA Y LOS PRINCIPIOS POLITICOS, IDEOLOGICOS Y PROGRAMÁTICOS QUE LE DIERON ORIGEN, ADAPTADOS A LA REALIDAD DEL MUNDO DE HOY.

4.- NUESTRO PARTIDO REAFIRMA ESTA RELACION DENTRO DE UN MARCO DE INSTITUCIONALIDAD Y RESPETO MUTUO Y NO NOS INMISCUIMOS EN LOS ASUNTOS INTERNOS.

5.- AUGURAMOS PORQUE SE MANTENGA LA UNIDAD DE ESTA FUERZA POLITICA ALIADA Y, EN CASO DE SUFRIR ALGUN RESQUEBRAMIENTO O DIVISION DE LA MISMA, PEDIMOS AUTORIZACION A ESTA V ASAMBLEA NACIONAL DE DIRIGENTES, A ATORGAR PLENOS PODERES A NUESTRA COMISIÒN POLÌTICA, MAXIMO ORGANO DE NUESTRO PARTIDO, ENCABEZADA POR SU SECRETARIO GENERAL, PARA DECIDIR POLITICA DE ALIANZA,



Movimiento Izquierda Unida

POR LA UNIDAD PARA LA TOMA DEL PODER

Santo Domingo, República Dominicana

www.miu.do

CONFORME A NUESTRA VALORACION DE LA COYUNTURA Y ESTABLECER LAS ALIANZAS QUE SE ENMARQUEN DENTRO DE LA VISION POLITICA DE NUESTRO PARTIDO, SUSTENTADA EN NUESTRA DECLARACION DE PRINCIPIOS Y CONVENIENCIA PARTIDARIA.

6.- NUESTRA PARTICIPACION ELECTORAL ESTARIA DEFINIDA POR UN COMPROMISO POLITICO DE ALIANZAS EN TODOS LOS NIVELES ELECTORALES (PRESIDENCIAL, CONGRESUAL, MUNICIPAL), ESTABLECIDO EN UNA SUERTE DE “MATRIMONIO POR LA LEY Y POR LA IGLESIA”

RESOLUCION No. 2

POLITICA INTERNACIONAL

➤ SITUACION INTERNACIONAL

La situación de crisis que vive el mundo de hoy, caracterizada por distintas variables que tocan los aspectos de la economía global, de la política, la geopolítica, la cultura, como consecuencia de la codicia egoísta e insaciable de las élites mundiales, y de las fuerzas imperialistas y hegemónicas que apuntan, a todo costo, al debilitamiento de economías emergentes, al rompimiento de la institucionalidad en países con gobiernos



Movimiento Izquierda Unida

POR LA UNIDAD PARA LA TOMA DEL PODER

Santo Domingo, República Dominicana
www.miu.do

democráticos, de izquierda y progresistas, mediante estrategias geopolíticas disfrazadas en nombre de los derechos humanos, de crisis humanitarias, y de defensa de las democracias; demanda de una mayor y eficaz atención y participación de vanguardia de las fuerzas políticas y sociales progresistas y revolucionarias capaces de desarrollar mecanismos idóneos que permitan afrontar las consecuencias de estas pretensiones hegemónicas y reorientar el rumbo de las luchas de los pueblos por caminos firmes y seguros, en el marco del respeto a los derechos, a la soberanía y autodeterminación de las naciones.

El sistema político y económico del capitalismo global, encabezado por gobiernos y naciones imperiales, hegemónizado por el gran complejo financiero, militar e industrial, aún en su deterioro y debilitamiento, continúa determinando el centro de los acontecimientos internacionales, lo que nos presenta un escenario de evidentes desbalances que deben ser tomados en cuenta en el análisis serio de cada uno de los aspectos que caracterizan la situación del mundo, especialmente la de nuestra región.

Estos desbalances, que bien podemos ubicar en el ciclo político iniciado con el auge del neoliberalismo y la caída del “socialismo real” europeo van dando paso a una nueva realidad que, por un lado parece que el modelo se va agotando, por el otro, parece que se va transformando, lo que genera un alto nivel de incertidumbre difícil de describir pero



Movimiento Izquierda Unida

POR LA UNIDAD PARA LA TOMA DEL PODER

Santo Domingo, República Dominicana
www.miu.do

que deja claro que ya no es la de la expansión capitalista ni la del dominio unipolar de los Estados Unidos.

Vivimos un momento político y social internacional, en que leyes, normas, resoluciones, acuerdos y principios importantes suscritos entre los países, que hasta hace poco eran un referente de diálogo, respeto y convivencia entre las naciones, hoy se rompen y parecen cumplirse bajo el interés personal de determinados líderes políticos del continente.

Estamos ante la necesidad de recuperar el curso progresivo y progresista de nuestra región, de darle fuerza y vigencia al compromiso de la Cumbre CELAC, del 29 de enero de 2014, realizada en Cuba, de mantener a Latinoamérica y el Caribe como “Zona de Paz”.

Estamos conscientes de que América Latina atraviesa hoy por una nueva etapa, mas evidente entre 2015, 2017 y primeros meses del 2018, luego del avance que protagonizaron distintas gestiones de gobiernos progresistas y de izquierda, a partir de 1998, que tienen como propósito central el desarrollo de procesos de cambios tendentes a revertir los efectos negativos sociales del neoliberalismo y consolidar la democracia en un marco de integración regional, continental y de desarrollo sustentable, con equidad social.



Movimiento Izquierda Unida

POR LA UNIDAD PARA LA TOMA DEL PODER

Santo Domingo, República Dominicana
www.miu.do

Ahora con la situación económica, en casos, impuesta mediante bloqueo y saqueo, y la pretensión de un mundo unipolar, se da la vuelta a gobiernos neoliberales, incidiendo en el avance que caracterizó en el pasado reciente, con la instalación de gobiernos alternativos, que surgieron a través de pronunciamientos populares y de procesos de acumulación de fuerzas externas, basados en el ejercicio de la unidad en la diversidad. Algunos de ellos sufrieron el efecto del hegemonismo imperial, sustentado en la manipulación interesada de métodos ilegales y artimañas judiciales que acostumbran utilizar para imponer a sus lacayos. Tales son los casos de Honduras, Paraguay, Ecuador, Argentina, Perú y Brasil.

En este contexto, las situaciones de Cuba, Nicaragua, Venezuela y Bolivia, merecen especial atención, en sus diferentes realidades, asediadas con el mismo plan imperialista e injerencista. Cuba ha sabido resistir 60 años, con firmeza y los principios de la Revolución, a un bloqueo inhumano y criminal, sin que hayan dejado de mantener la atención necesaria a su pueblo y su relación con el mundo, bajo el ejemplo del Comandante Fidel Castro, la conducción, luego de su ausencia física, del compañero Raúl Castro y ahora con la continuidad de la Revolución invencible, con el compañero Miguel Díaz Canel.



Movimiento Izquierda Unida

POR LA UNIDAD PARA LA TOMA DEL PODER

Santo Domingo, República Dominicana
www.miu.do

Nicaragua, el país más seguro de Centroamérica, con mayor crecimiento económico, superación de la pobreza, consolidación de la Revolución Popular Sandinista, a través del Gobierno de Reconciliación y Unidad Nacional, ha vivido distintos momentos difíciles que han amenazado la institucionalidad, acrecentados desde el 18 de abril del pasado año, con las intenciones golpistas dirigidas desde los Estados Unidos aliados con la oposición y sectores de la iglesia católica.

El manejo estratégico que supo dar el Gobierno de Nicaragua y el FSLN junto al pueblo sandinista a esta situación, con un llamamiento al diálogo y a la paz, ha derrotado las pretensiones golpistas, e iniciado un proceso de recuperación nacional y garantías sociales, por el bienestar del país.

La situación actual de Venezuela, que hoy ocupa la atención del mundo, bajo amenaza de intervención militar y golpe de Estado, mediante el engaño con una supuesta “ayuda humanitaria”, por parte del Gobierno de Donald Trump y sus aliados imperialistas y golpistas, que han pretendido romper el orden constitucional imponiendo a un autoproclamado “presidente interino”, constituye el mayor desafío para América Latina, de no permitir que el suelo venezolano sea manchado con la sangre del intervencionismo. Cabe destacar que en los días 22 y 23 de febrero (Viernes y sábado), esas pretensiones sufrieron una gran derrota, por parte de la Unión Cívico Militar, bajo la conducción del presidente legítimo Nicolás Maduro, junto al pueblo patriota y la solidaridad internacional.



Movimiento Izquierda Unida

POR LA UNIDAD PARA LA TOMA DEL PODER

Santo Domingo, República Dominicana
www.miu.do

Vivimos un momento sumamente crítico para nuestros pueblos todos, debemos tener bien claro que el gobierno de Trump viene con todo y contra todos; el mundo es testigo de todas las estrategias inventadas consecutivamente por las élites estadounidenses, tras ese propósito. La maquinaria imperial y sus aliados internos y externos, están a una en su interés, ante las respuestas del gobierno y el pueblo venezolanos, de la comunidad internacional y de la diplomacia de paz, arremeten con nueva ofensiva. Y en esto se inscribe la supuesta “ayuda humanitaria” que procuran entrar a la fuerza desde su aliada Colombia con Ivan Duque.

Recordemos que con ese mismo guión de “ayuda humanitaria” hechos muy similares ocurrieron en el pasado lejano y reciente con República Dominicana, Haití, Panamá, Nicaragua, Guatemala, Chile, Granada, Yugoslavia, Siria, Irak, Libia, entre otros con otras modalidades.

Tengamos presente que la arremetida golpista contra Venezuela toca a nuestra América. Y el mundo lo sabe, que el propósito central son los recursos estratégicos del hermano país suramericano, especialmente el gas y el petróleo. El gobierno de Estados Unidos está decidido a constituirse en el dueño y guardian del Planeta, en esta ambición tiene sí la capacidad, por demás irracional aunque no la tiene para responder a las necesidades de su propio pueblo, de romper los esquemas e irrespetar, como lo hace, las leyes del



Movimiento Izquierda Unida

POR LA UNIDAD PARA LA TOMA DEL PODER

Santo Domingo, República Dominicana
www.miu.do

Derecho Internacional. De igual forma arremete contra Cuba y Nicaragua, contándoles los días que le quedan como naciones libres y soberanas.

Sólo la unidad de nuestros pueblos, en una lucha común, firme y sistemática, puede frenar esta ofensiva y dar las respuestas contundentes necesarias en defensa de nuestras soberanías y por la paz.

RESOLUCION No. 2.-

POLITICA INTERNACIONAL

1.- NUESTRO PARTIDO RATIFICA SU POLITICA INTERNACIONAL, BASADA EN EL PRINCIPIO DE LA SOLIDARIDAD, EL RESPETO A LA SOBERANIA Y AUTODETERMINACIÓN DE LOS PUEBLOS, ESTABLECIDO EN EL DERECHO INTERNACIONAL.

2.- HACEMOS UN LLAMADO A LAS FUERZAS POLITICAS Y SOCIALES DEMOCRATICAS, PROGRESISTAS Y DE IZQUIERDA, A QUE JUNTO A LOS PUEBLOS DE NUESTRA AMERICA CONSTRUYAMOS UN AMPLIO ESPACIO DE CONSENSO PARA ENFRENTAR LA OFENSIVA IMPERIAL EN EL CONTINENTE, LIDERADA POR EL IMPERIO NORTEAMERICANO Y AVANZAR EN LA LUCHA POR



Movimiento Izquierda Unida

POR LA UNIDAD PARA LA TOMA DEL PODER

Santo Domingo, República Dominicana
www.miu.do

EL IDEAL DE UNIDAD, LIBERTAD E INTEGRACIÓN QUE PROCLAMARON NUESTROS PROCERES, Y CONVERTIR A AMERICA LATINA Y EL CARIBE EN UNA “ZONA DE PAZ”

3.- REAFIRMAMOS NUESTRA INCONDICIONAL SOLIDARIDAD CON LOS PAISES Y PUEBLOS HERMANOS QUE EN ESTE MOMENTO ESTAN SIENDO ASEDIADOS POR EL IMPERIALISMO NORTEAMERICANO, COMO SON LA REPUBLICA DE CUBA, LA REPUBLICA DE NICARAGUA, LA REPUBLICA BOLIVARIANA E VENEZUELA Y EL ESTADO PLURINACIONAL DE BOLIVIA.

EN SOLIDARIDAD CON CUBA:

4.- RECHAZAMOS EL BLOQUEO CONTRA CUBA; NOS UNIMOS A LAS VOCES DE LOS PUEBLOS DEL MUNDO Y NOS PRONUNCIAMOS A FAVOR DEL LEVANTAMIENTO DEL BLOQUEO, COMO HA SIDO APROBADO MAYORITARIAMENTE EN MAS DE DOS OCASIONES POR LOS PAÍSES MIEMBROS DE LA ONU.



Movimiento Izquierda Unida

POR LA UNIDAD PARA LA TOMA DEL PODER

Santo Domingo, República Dominicana

www.miu.do

5.- NUESTRO PARTIDO RINDE HOMENAJE PERPETUO AL COMANDANTE FIDEL CASTRO, LÍDER DE LA REVOLUCIÓN CUBANA, REFERENTE UNIVERSAL DE RESISTENCIA, DE ÉTICA Y MORAL REVOLUCIONARIA.

6.- SALUDAMOS CON LA SEGURIDAD DEL ÉXITO, LA CONVOCATORIA DE LA CONSULTA POPULAR DEL GOBIERNO CUBANO, QUE SE LLEVA A CABO ESTE DOMINGO 24 DE FEBRERO, PARA REFRENDAR LA NUEVA CONSTITUCIÓN, RESULTADO DE UN AMPLIO PROCESO DE ANÁLISIS Y CONSENSO DE PENSAMIENTO EN TODOS LOS NIVELES DEL PODER POPULAR, QUE PRECISA LOS VALORES HUMANISTAS Y DE RESPETO A LA DIGNIDAD Y REAFIRMA EL RUMBO SOCIALISTA DE LA REVOLUCION.

EN SOLIDARIDAD CON NICARAGUA:

7.- NUESTRO PARTIDO RENOCE AL GOBIERNO DE LA REPUBLICA DE NICARAGUA, A SU PRESIDENTE LEGITIMO DANIEL ORTEGA Y LA COMPAÑERA VICEPRESIDENTA ROSARIO MURILLO, CUYO GOBIERNO ES EL RESULTADO DE UNAS ELECCIONES LIBRES Y DEMOCRATICAS QUE LE OTORGO EL 72% DE LOS VOTOS PARA UN PERIODO CONSTITUCIONAL 2016-2021-



Movimiento Izquierda Unida

POR LA UNIDAD PARA LA TOMA DEL PODER

Santo Domingo, República Dominicana
www.miu.do

8.- NUESTRO PARTIDO SALUDA y FELICITA AL GOBIERNO SANDINISTA DE RECONCILIACIÓN NACIONAL Y AL FSLN, COMO VANGUARDIA, POR SU INTELIGENCIA, MADUREZ, VISIÓN POLÍTICA Y ESTRATÉGICA DE MANEJAR LA CRISIS PROVOCADA EL 18 DE ABRIL DE 2018, JUNTO A SU PUEBLO, GARANTIZANDO LA VUELTA A LA TRANQUILIDAD Y MARCHA DE LA INSTITUCIONALIDAD.

ASIMISMO, POR EL LLAMADO PERMANENTE AL DIALOGO PARA LA PAZ, QUE HA MOTIVADO A SECTORES POLÍTICOS Y ECONÓMICOS A UNIR SUS ESFUERZOS POR EL BIENESTAR DEL PAÍS, DANDO LUGAR A LA INSTALACIÓN DE UNA MESA DE CONVERSACIONES POR EL BIEN DE LA PATRIA, ANUNCIADA RECIENTEMENTE POR EL COMANDANTE DANIEL ORTEGA, PRESIDENTE CONSTITUCIONAL DE LA REPÚBLICA DE NICARAGUA.

9.- NUESTRO PARTIDO RINDE HOMENAJE PERPETUO AL GENERAL DE HOMBRES LIBRES, AUGUSTO CÉSAR SANDINO, EN EL 85 ANIVERSARIO DE SU PASO A LA INMORTALIDAD, EL 21 DE FEBRERO DE 1834.



Movimiento Izquierda Unida

POR LA UNIDAD PARA LA TOMA DEL PODER

Santo Domingo, República Dominicana

www.miu.do

EN SOLIDARIDAD CON LA REPUBLICA BOLIVARIANA DE VENEZUELA:

10. NUESTRO PARTIDO RECONOCE LA LEGITIMIDAD DEL GOBIERNO CONSTITUCIONAL DE LA REPUBLICA BOLIVARIANA DE VENEZUELA Y COMO SU UNICO Y LEGITIMO PRESIDENTE A NICOLAS MADURO MOROS.

11. CONDENAMOS LA POLITICA DE TERRORISMO ECONOMICO CONTRA ESTA HERMANA NACIÓN, CON UN BLOQUEO ECONOMICO IMPUESTO POR LOS ESTADOS UNIDOS QUE LE HA CONFISCADO SUS EMPRESAS Y PARTE DE SUS CAPITALES EN EL EXTERIOR, MANTENIENDO A ESTA NACION EN UN ASEDIO CONSTANTE QUE QUEBRANTA SU ESTABILIDAD ECONOMICA, POLITICA Y SOCIAL.

12. RECHAZAMOS TODA INTENCION Y AMENAZA INTERVENCIONISTA Y GOLPISTA DEL GOBIERNO DE LOS ESTADOS UNIDOS Y SU PRESIDENTE DONALD TRUMP, CONTRA LA REPUBLICA BOLIVARIANA DE VENEZUELA Y EL PUEBLO PATRIOTA.



Movimiento Izquierda Unida

POR LA UNIDAD PARA LA TOMA DEL PODER

Santo Domingo, República Dominicana
www.miu.do

13. NUESTRO PARTIDO RINDE HOMENAJE PERPETUO AL ETERNO COMANDANTE HUGO RAFAEL CHÀVEZ FRÌAS, PROPULSOR DEL PENSAMIENTO INTEGRACIONISTA DE BOLÌVAR, CREADOR E IMPULSOR DE LA REVOLUCIÒN BOLIVARIANA.

14. LLAMAMOS A TODAS LAS FUERZAS POLÍTICAS Y SOCIALES, DEMOCRÀTICAS, PROGRESISTAS Y REVOLUCIONARIAS DE AMÈRICA LATINA Y EL CARIBE, A LAS PERSONAS SENSATAS AMANTES DE LA PAZ, A UNIRNOS EN UN SOLO CUERPO, EN UNA SOLA LUCHA COMÚN, PARA FRENAR ESTA PELIGROSA OFENSIVA INTERVENCIONISTA Y GOLPISTA DEL GOBIERNO DE LOS ESTADOS UNIDOS Y SUS ALIADOS, Y PROMOVER EL DIALOGO, LA CONCERTACIÒN, POR LA PAZ EN SOBERANÌA.

15. INSTRUIMOS A TODA NUESTRA DIRIGENCIA Y MILITANCIA A PONERSE, EN IDEAS Y ACCIÒN CONJUNTA, EN LA LÌNEA DE ESTE LLAMADO, EN EL PLANO NACIONAL E INTERNACIONAL.



Movimiento Izquierda Unida

POR LA UNIDAD PARA LA TOMA DEL PODER

Santo Domingo, República Dominicana

www.miu.do

RESOLUCION NO. 3.-

➤ FORTALECIMIENTO ORGANICO E INSTITUCIONAL

En nuestro Movimiento Izquierda Unida, el fortalecimiento orgánico es un tema de elevada importancia por estar directamente relacionado con la política de crecimiento con calidad, sin desmedro de la cantidad, y con énfasis en la disciplina partidaria y en los principios éticos y morales que debe observar todo revolucionario.

Nuestro proyecto político constituye un espacio de unidad voluntaria para el trabajo individual y colectivo sustentado en el centralismo democrático y en una sola línea política que define nuestro accionar. En la medida en que nuestras estructuras obedecen a estos criterios consecuentemente deriva en el fortalecimiento institucional y la consolidación de nuestro partido.

Como forma de mantener nuestras estructuras activas y vinculadas con las comunidades, en sus respectivas demarcaciones, desarrollamos la apertura de locales a nivel nacional, para la operatividad de nuestros Comités Provinciales y Municipales, los cuales, a su vez, se estructuran en núcleos sectoriales, con incidencia política y social. En este orden, la formación política, la capacitación y orientación permanente, juegan un papel de primer orden.

Valoramos el crecimiento orgánico que hemos experimentado en los últimos años y estamos convencidos de la necesidad de reforzar la metodología de organización, habiendo dado un primer paso al conformar, recientemente, una Comisión encargada, como forma de una mayor fortaleza del trabajo en equipo.



Movimiento Izquierda Unida

POR LA UNIDAD PARA LA TOMA DEL PODER

Santo Domingo, República Dominicana

www.miu.do

RESOLUCION No. 3

NUESTRO PARTIDO SE COMPROMETE A:

MEJORAR Y AMPLIAR EL FOLLETO “TE INVITAMOS A CONOCERNOS”, DE MANERA QUE CONSTITUYA EL METODO INSTITUCIONAL PARA EL TRABAJO DE CAPTACION Y ORGANIZACIÓN E INCORPORACION A NUESTRAS FILAS DE NUEVOS MIEMBROS.

FORTALECER LOS ESPACIOS DE PARTICIPACIÓN DE LA MUJER Y LA JUVENTUD, EN EL MARCO DE NUESTRA POLÍTICA DE EQUIDAD DE GENERO Y DE CREACION DE OPORTUNIDADES.

AVANZAR EN EL DESARROLLO DEL PROGRAMA DE CAPACITACION Y FORMACION DE CUADROS POLITICOS Y DE EDUCACIÓN Y CONCIENCIACIÓN A LO INTERNO Y EXTERNO DE NUESTRO PARTIDO.

PARA ELLO LLEVAREMOS A CABO LOS CONVENIOS Y ACUERDOS DE INTERCAMBIOS, CON ORGANIZACIONES HERMANAS, DEL AMBITO INTERNACIONAL. ESTOS ACUERDOS COMPRENDEN INTERCAMBIO DE PROPAGANDA, FORMACION POLITICA E IDEOLOGICA Y TECNICA.

REANUDAR NUESTRA ESCUELA DE FORMACION POLITICA GUSTAVO RICART (RICHARD) QUE TIENE SU SEDE EN NUESTRO COMITÉ PROVINCIAL ANIANA VARGAS, EN LA PROVINCIA MONSEÑOR NOEL.

CONTINUAR CON LA APERTURA DE LOCALES, SEDES DE NUESTROS COMITES PROVINCIALES Y MUNICIPALES, DONDE ESTÁN LISTAS LAS ESTRUCTURAS.

RESOLUCION ESPECIAL: PROPUGNAMOS POR LA UNIDAD Y LA INTEGRACIÓN DE LOS PUEBLOS, PARA AVANZAR EN SU DESARROLLO INTEGRAL CON CALIDAD.

Dada en la Ciudad de Santo Domingo, Capital de la República Dominicana, el 24 de febrero del año 2019.